

2/27 豪華アスリートが集結!!
スポーツ産業イノベーション
フォーラム



左から
福永 昇三氏 (元ラグビー日本代表)
野村 忠宏氏 (柔道で五輪3連覇)
松山 進次郎氏 (元プロ野球選手：現解説者)



終了後に市内の少年
33人にサッカーを指導
する高原直泰氏 (元サッ
カー日本代表)

スポーツを軸とした取り組みにより新
たな商品やサービス等を創出すること
を目的に、同フォーラムが市役所で行われ、
約180名が参加しました。

第一部ではアスリート達が沖縄の魅力
を語り、講演を聞いた高良将也君 (与
勝高校3年柔道部) は「野村さんの考え
方やメンタル面がとても良い刺激になり、
視野が広がった。」と目を輝かせました。

第二部では、沖縄におけるスポーツ産
業クラスターの形成についてディスカッシ
ョンが行われ、その大いなる可能性につ
いて熱く語り合いました。

2/28 第24回ふるさと
芸能デー旭芸能祭



【幕開けのかぎやで風】

披露され、石川
岳の麓に住む狩人
の兄弟と、大木
で雛を育てる鷲の
心理描写を表現
した物語を見事
演じ切り、会場に
いる多くの観客を
魅了しました。

2月28日、旭区自治会主催のもと、
旭芸能祭が石川会館で行われました。
かぎやで風を幕開けに、第一部では、
自治会を拠点にサークル活動を行って
いる団体が、日頃の練習の成果を遺憾な
く発揮しました。

第二部では、旭区創立10周年記念公
演として「朝日の丘に」と題した演劇が



【創作劇「朝日の丘に」】



【満員となった会場からの大きな拍手に応える出演者たち】

2/18 FMうるまと
災害協定締結



【伊波良和代表取締役と島袋市長】

災害時に住民に対して被害状況や災
害情報を周知することを目的に、市と
株式会社FMうるまが協定を締結する
「災害時の放送伝達に関する協定書調
印式」が行われました。協定書に調印
した島袋市長
は「災害時に、
地域に根差し
た放送局なら
ではの情報
が期待を述べ
ました。」

3/5 海から豚がやってきた



【記念碑の除幕式】

戦後、食糧難に遭った沖縄の復興のた
め、ハワイから500頭の豚を輸送した
県系人を描いたミュージカル「海はしる、
豚物語」が3月5日、6日の両日に市民
芸術劇場で公演され、約1,640人の
観客を魅了しまし
た。また、敷地
内にはハワイ県系
人らの功績を顕彰
した記念碑が設
置され、その序幕
式が、公演前に行
われました。

3/8 市産山芋を使った
お菓子が商品化



【(左) 山城長順氏】

山城長順さん (石川山城) が育てた
山芋を使用したお菓子が開発され、関
係者が市役所を訪れました。かろやかな
食感が特徴的な焼き菓子を試食した島
袋市長は「クッ
キー感覚で食
べられるが、
非常に高級感
がある。」と
語り、本市の
山芋を使用した
更なる商品
開発を期待し
ました。